



Gut aufgestellt und neu strukturiert - die Jugendfeuerwehr Cronenberg.

JHV der Jugendfeuerwehr Cronenberg

Wechsel in der Leitung

Nach über zwei Jahren der coronabedingten Abstinenz fand am 31. Mai 2022 wieder eine Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Cronenberg statt.

Weil der Dienstbetrieb durch die Pandemie nur sehr eingeschränkt oder auch teilweise gar nicht stattfinden durfte, mussten nun dringend Wahlen für die verschiedenen Aufgabenbereiche durchgeführt werden. Neuer Jugendgruppenleiter wurde Francesco Burrano. Sascha Knoth übernimmt nach 15 Jahren Jugendfeuerwehr neue Aufgaben in der JFC und übergab den Pos-

ten des Jugendwartes an Björn Hohnholdt. Ergänzt wird das Team durch Jens Wittwer, Michael Schmidt und Ricardo Kemper. Im weiteren Verlauf wurden unter den Jugendlichen noch die Ämter des Gruppenführers, des Schriftführers und des Kassierers vergeben. Die Jugendfeuerwehr Cronenberg stellt mit 14 Mitgliedern eine der stärksten Jugendgruppen im Tal und hat

keine Nachwuchssorgen. Dennoch würde man sich auch über mehr Mädchen im Team freuen, damit die einzige Dame an Bord Verstärkung bekommt. „Feuerwehr ist nicht nur Männersache“, sagt der neue Jugendwart Björn Hohnholdt. Die JFC trifft sich jeden Dienstag um 18 Uhr am Gerätehaus in der Kemmannstraße und freut sich über weitere Interessenten.